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心系革命老区！
《温暖有光放映队》走进河北阜平

体彩超级大乐透今日开奖
截至第20079期
奖池余额为

941997905.73元

“只要有信心，黄土变成金！”八百里太行山深处，镌刻着革命老区的历史荣光，流淌着老百姓辛勤耕耘的汗水，在迈向小康的路上，这片英雄之地的
山更绿了、人更旺了，村民们的腰包越来越鼓、房子越来越新、道路越来越宽……

8月22日晚，由中国体育彩票携手电影频道推出的脱贫攻坚主题公益纪实节目《温暖有光放映队》第三站来到河北阜平，放映队长林永健，与队员大
鹏、钟楚曦在骆驼湾村放映电影时的所遇所见，让观众们无不感受着当地百姓生活的喜悦和幸福。

中国体育彩票排列3第20186期开奖公告

中国体育彩票开奖信息

投注方式 中奖注数 单注奖金 应派奖金合计
直选 6960注 1040元 7238400元
组选3 0注 346元 0元
组选6 24806注 173元 4291438元

本期中奖情况

本期开奖号码：5 4 7

中国体育彩票排列5第20186期开奖公告

奖级 中奖注数 单注奖金 应派奖金合计
一等奖 25注 100000元 2500000元

本期中奖情况

本期开奖号码：5 4 7 8 8

本期全国销售金额：11556310元。

本期全国销售金额：20139896元。

中国体育彩票7星彩第20080期开奖公告

奖级 中奖注数 单注奖金 应派奖金合计
一等奖 0注 0元 0元
二等奖 8注 33119元 264952元
三等奖 152注 1800元 273600元
四等奖 2267注 300元 680100元
五等奖 25105注 20元 502100元
六等奖 293421注 5元 1467105元
合计 320953注 --- 3187857元

本期中奖情况

本期开奖号码：5 8 3 6 8 8 6

41418723.21元奖金滚入下期奖池。

一波三折：谁是扶贫“大明星”

“难！太难了！”本期节目中，放映队遇
到了前所未有的难题：一名叫白迎冬的草
根电影创作者，联合乡亲们自导自演的电
影《扶贫路上》，也要同时上映。一场围绕
扶贫电影的“观众争夺战”就此展开。

亲身演绎自己脱贫奔小康的故事，无
疑是一种幸福。在争夺场地过程中，放映
队员悄悄跟踪白迎冬，看到了电影中的众
多演员。乡亲们对于《扶贫路上》的热情，
让放映队屡屡碰壁。随即放映队以播放电
影《李保国》为切入点，找到了与李保国人
物事迹相近的河北农业大学教授孙建设，
以及骆驼湾村第一书记刘华格，从他们口

中了解到，七年来，骆驼湾村发生了天翻地
覆的变化，由体彩公益金支持的京津冀户
外运动挑战赛衍生出的体育扶贫旅游产
业，让村民实实在在受益。

夜幕降临，守在露天放映广场的放映
队员们分外紧张。而直到银幕光亮起的一
刻，他们才知道这一整天的紧张“竞争”，只
是幽默的村民们联手制造的玩笑。望着动
人影像，“握手言和”的放映队与白迎冬不
禁感慨：全面建成小康社会的今天，每一位
爱岗奉献的扶贫干部与所有辛勤耕耘的乡
亲们才是最大的明星。

扶贫路上：公益体彩聚光发力

2012年岁末，脱贫攻坚战在河北阜

平打响了第一枪，时至今日，一度深度贫
困的阜平早已成功“摘帽”。在这其中，
少不了公益体彩的聚热发力。2014-
2019年，体彩公益金投入550万元支持的
京津冀户外运动挑战赛就曾选址骆驼湾
村，并在此打造出三条“体育+旅游”精品
路线。

与此同时，公益体彩还通过捐赠“爱
心物资”、购买农副产品、助力民宿消费、
提供免费赛事保障等活动，使“体育+旅
游+扶贫”深度融合，让更多体育爱好者
有机会参与到社会扶贫中，让更多村民真
正从中受益。

放眼全省，2019年河北省体育局投
入5000多万体彩公益金用于体育设施建

设，为老百姓锻炼身体提供便利。截至
2019年底，全省累计支持建设贫困地区
综合文化服务中心示范村农民体育健身
工程671个，深度贫困村农民体育健身工
程1584个，贫因地区民族自治县行政村
综合文化服务中心工程808个，易地扶贫
搬迁集中安置区农民体育健身工程406
个、社区健身中心10个，实现了全省6828
个贫困村健身器材配置和406个易地扶
贫搬迁集中安置区体育基础设施全覆盖。

阜平，不平凡！山乡巨变、时间为证，
正是在一项项的产业扶持下，在全民健康
的基本条件下，太行山深处正不断传出老
百姓幸福的欢笑声。

/石涛

8月20日，白山市财政局、市公安局、
市场监督管理局、市网信办、市民政局、市
文广旅局、市体育彩票管理中心、市福彩中
心等八家单位，联合开展了“打击非法彩
票”宣传工作。

此次活动经多家单位半个月的筹备和
多次研讨后，制作了八块“打击非法彩票”
相关宣传展板，制作了印有举报信息扇子
5500把、简易兜4000个，宣传单1万份。
根据提前制定的宣传实施方案，活动现场
白山市体育彩票管理中心安置了两顶公益
宣传帐篷，悬挂“打击非法彩票”宣传条幅，

通过音箱循环播放“打击非法彩票”音频资
料，邀请鼓乐队现场表演等方式烘托氛围。

现场工作人员统一着装，通过宣传展
板向广大市民介绍了非法彩票及其社会危
害，以及白山市体彩中心近几年在“打击非
法彩票”方面都开展了哪些工作，通过宣传
品的发放，公示了“打击非法彩票”的举报
信息及奖励办法。

白山市财政局还邀请了电视台对此次
活动进行了专题采访，进一步扩大了此次
活动的宣传范围，圆满地完成了“打击非法
彩票”阶段性工作。 /白山市体彩中心

白山市八家单位联合开展
“打击非法彩票”宣传活动

随着社会公众对“健康用餐 使用公筷”
的关注度不断提升。为呼应社会关切，彰显
公益体彩属性，进一步做好对“公筷”的宣传
推广，“健康吉林 从公筷开始”吉林体彩主题
公益活动走进2020中国（吉林）安全与应急
产业博览会暨中国（吉林）防疫物资展览会。

“这个公益活动真不错，我经常购买体育
彩票，所以看到体彩的宣传区就过来参与活
动了，没想到还得到了一套公筷。”市民王女
士表示，自己平时也非常注意食品卫生安全，
这次看到体彩对“公筷”的大力推广，觉得参
与这项公益活动非常有意义。此次博览会展

览展示面积3万平方米，分设14个展区，设
1000个国际标准展位，在吉林体彩活动区
域，不少市民对这项公益活动展示出浓厚的
兴趣，现场体彩公作人员积极为市民介绍使
用公筷的重要意义，并为现场参与活动的市
民赠送出体彩定制公筷及体彩顶呱刮彩票。

吉林体彩积极倡导公众使用公筷，推
广使用公筷公勺可以大幅度地降低病菌交
叉感染，通过这一系列的主题公益活动，号
召全社会行动起来，关注公共卫生，助力健
康中国发展。 /王昕

“健康吉林 从公筷开始”活动亮相
中国(吉林)安全与应急产业博览会

6月，探访长春市双阳区，解放思
想，热潮涌动。新思路、新途径、新举措
应运而生，“解放思想再深入，全面振兴
新突破”教育实践活动，深度激活了双阳
的改革创新“基因”，干事创业激情燃烧。

“思想的先进才是最本质的先进。
开展教育实践活动以来，我们重新审视
自身，双阳作为全省‘一主、六双’的重要
节点、长春现代化都市圈的核心区、长春
国际影都拓展区，面临多重发展机遇。
所以，我们把融入省市大战略作为未来
发展方向，积极谋划推动长春城市副中
心建设。”双阳区委书记唐铁生为区域发
展精准定位。

理念创新，厘清发展思路

明媚的阳光下，个大饱满的柿子正
由绿转红，顶花带刺的黄瓜鲜嫩无比，大
朵大朵的月季花娇艳绽放……国信现
代农业双创示范基地的温室里，农民王
秀华正在忙碌着。

从2010年国信项目启动开始，王秀
华就来到了这里。“我已经从一个传统农
民转变成了新型职业农民，学会了很多
种植、田间管理技术。从原来每年辛辛
苦苦种地才收入1万元，到现在住楼房、
开车上班，每月都收入好几千元，日子真
是太幸福了。”

“无论是从规模还是产量来看，双
阳都不是传统的产粮大县，所以我们站
在把双阳打造成省市主体功能区的高
度，去重新谋划和定位，发挥重要节点和
都市圈核心区的作用，立足打造现代农
业示范基地，围绕产业融合，用一产的土
地做三产的文章，长宽高立体化推进，践
行‘争当现代农业排头兵’的要求。”唐铁
生说。

瞄准突破，明确主攻方向

绿色围挡的脚手架上，工人们正在
紧张施工，工程车辆不时出入……在国
信南山健康综合体项目现场，正在建设
的销售中心已经建起三层。

项目投资主体、吉林金地康养地产
开发有限公司总经理李培华深有感触地
说：“区里领导和部门的负责同志对项目
进行了包保，不管遇到什么问题，随时都
能对接，快速解决，在这发展让我们省心
省力。”

“融入省市发展战略说到底还得靠
项目带动、投资拉动，特别是长春市委把
双阳奢岭作为长春国际影都板块的拓展
区，我们自我加压以‘核心区’标准来推
进，要全力加快重大项目建设，通过重大
项目的突破拉动双阳投资再上规模和水
平。”唐铁生一语道破当前发展的主攻
点。

今年，双阳计划开复工重点项目
107个，计划总投资527亿元，计划完成
投资50.6亿元。截至目前，已开复工项
目55个。

总投资20亿元的神鹿峰景区项目、
总投资11亿元的国信健康综合体项目、
总投资110亿元的红星美凯龙“梦吉林”
项目、东北师大双阳实验学校、中日联谊
奢岭医院等一批重大项目成为区域新的
经济增长点。

破壁突围，扫除前进障碍

笔直的街巷干净整洁、农家院落清
新利落、休闲广场上各种健身设施齐备
……走进双阳区奢岭街道前城村赵屯，
一派精致典雅的乡村风光。

在发展中，双阳区下好先手棋，坚
持规划先行，把国土空间规划、产业空间
布局规划进一步修订完善，与省市专项
规划有机地衔接，实现省市区协调一体
发展。同时，全面推进基础设施建设，提
升双阳对外知名度和影响力。

“双阳这么多年的发展相对较慢，
和机制体制、思想不解放等原因密切相
关，但主要还是基础设施建设相对落后，
筑起了藩篱。所以，我们落实全省交通
强省战略，实施交通枢纽的重大工程建
设。”唐铁生介绍，在省市支持下，双阳区
准备投资17亿元，打通长春到双阳的快
速路。

“这条快速路打通之后，我们将它
称之为金光大道，不仅仅会缩短长春与
双阳的时间距离，将来也是双阳产业转
型升级的黄金通道，必将带动人员流动、
土地增值、税收增加。这项工作我们加
紧推进，力争7月开工建设。”唐铁生说。

/吉林日报记者孟凡明报道

长春双阳区：以解放思想为“钥”
开全面振兴之“门”

解放思想再深入
全面振兴新突破

——县（区）委书记谈解放思想


